

観音寺



高知市で撮影した向日葵
DISTRICT336-A 5R-2Z
2022年8月4日 第1406号



観音寺ライオンズクラブ

ブライアン E. シーハン 国際会長

国際会長テーマ:「We Serve」

国際会長メッセージ:「Together We Can (皆でやればできる)」

336-A 地区スローガン

Service Activity is the key to Lions Clubs

(ライオンズクラブのキーは奉仕することである)

336-A 地区 ガバナーズスローガン 市村 通夫

「感謝を込めてウィサーブ」

ガバナーキーワード:「不易流行」

5R-2Z 観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 合田 俊午

「いまこそ We Serve」

会長キーワード:「協働」

会報 1406号

目次

会長挨拶	会長 合田 俊午	3
各種会合報告		4・5
第 1544 回例会 (新年度例会/新期役員・委員長紹介/前年度会計報告)		6
第 1545 回例会 (委員会報告)		7
委員長挨拶		8・9・10
編集後記 MC・地区誌編集委員会		11

会長挨拶

笑顔という奉仕

観音寺ライオンズクラブ会長 合田 俊午

7月26日は市役所にて献血でした。コロナ禍第7波の大変な時期にご協力いただきありがとうございます。また次回献血もよろしく申し上げます。

さて。先日「マクドナルドで「スマイル0円」を注文すると・・・」という記事を目にしました。御存じの方も多いと思いますが、マクドナルドはメニュー表に「スマイル0円」という項目があります。私が

小学校の頃もありましたから40年以上前からそうしているということになります。記事ではお店でなくフードデリバリーで注文したようです。結果として配達された紙袋に手書きのかわいい笑みのイラストと Thank you の文字が入っていたとのこと。すこし意地悪な注文でも真摯にかつ遊び心もある対応をしてもらったなら、誰でも自然と顔がほころぶのではないかと思います。奉仕には他の人を幸せにする要素もあることから、笑顔ひとつ、感謝の言葉ひとつでも奉仕になりうるということが上に示したスマイル0円でもわかります。

以上のことから笑顔や感謝の言葉は奉仕の重要な要素と言えます。またいつでも誰でもできる奉仕といえます。一般的に奉仕される側と思われる人たちでもできるのです。

例えば病気で体も動かず介護施設で寝たきりの老人はどうでしょうか。たしかにお金を寄付したり献血したり、海岸の清掃活動とかの奉仕はできません。でも職員さんに介護してもらっていることに対しいつも満面の笑みで感謝の言葉を言ったならば、職員さんはいい気分でお仕事できるのではないかと思います。これが毎日しかめっ面で嫌味ばかりならば、いやな気分のままお仕事することになるでしょう。また、まだ言葉のわからない赤ちゃんが笑ったならば、周りの人たちはうれしく幸せな気分になるはず。これは皆さんも経験したことがあると思います。私たちが奉仕される側と思っている人たちも笑顔で奉仕ができ、私たちは逆に奉仕されているのです。

皆さんは家族や友達、職場の親しい人たちに笑顔を返せているでしょうか？ 当たり前の存在として雑な態度をとっていませんか？ 近い人に笑顔や感謝の言葉という奉仕ができてこそそのクラブの奉仕活動と言えるでしょう。不安定な時代ですが、それだからこそ笑顔や感謝の言葉が必要なのではと思います。理想論かもしれませんが笑顔や感謝の言葉によってすべての人が奉仕しあえる世の中になることを願わずにはられません。



◆例会報告◆

◇第1544回例会

(新年度例会/新期役員・各委員長紹介/前年度
会計報告)

例会日 2022年7月6日

例会場 観音寺グランドホテル

司会進行 L・T 田代 泰久

- ・開会ゴング 会長 合田 俊午
- ・国家「君が代」並びに「ライオンズ ヒム」斉唱
- ・「ライオンズの誓い」唱和 浅野 忠一
- ・ガバナーズアワード表彰

金 賞：【会員増強賞】

【公式行事出席優秀賞】

【クラブ会報誌優秀賞】

【平和ポスター賞】

銀 賞：【MJF 賞】【LCIF 賞】

銅 賞：【健全育成功労賞】

【同好会優秀賞】

努力賞：【FWT 賞(ヘアドネーション)】

【リサイクル賞】

- ・新年度役員・各委員長紹介
第一副会長 友枝 美恵子
- ・会長挨拶 会長 合田 俊午
- ・幹事報告並びに理事会承認事項
幹事 寺瀬 竜二
- ・前年度会計報告 前会計 塩田 史子
- ・誕生祝い(7月)
 - ❀ 西山 宏之 ❀ 熊谷 樹員
 - ❀ 森 一夫 ❀ 佐伯 明浩
- ・T・T出場 副T・T 内田 貴子
- ・出席報告 計画委員長 近藤 房子
- ・会計報告 会計 浅野 忠一
- ・閉会宣言並びに閉会ゴング
会長 合田 俊午

・「ライオンズクラブの歌」

・「また会う日まで」

本日のソングリーダー 寺瀬 竜二

・ローア 合田 俊午

◆幹事報告◆

1、丸亀ライオンズクラブより

- ・会報誌 997 号

2、観音寺商工会議所より

- ・創立 80 周年記念式典のご案内

日 時 令和 4 年 8 月 26 日 (金)

式 典 午後 3 時～

祝 宴 午後 5 時～

場 所 観音寺グランドホテル

◆理事会報告

◇定例理事会

日 時 2022 年 7 月 13 日 (水) 19 : 00～

場 所 事務局

出席者 合田 俊午、横井 朋子、友枝 美恵子、
金丸 康剛、寺瀬 竜二、浅野 忠一、
山内 茂宏、田代 泰久、西山 宏之、
塩田 史子、原 信幸

オブザーバー 近藤 房子、豊田 司

一、議題

1、計画委員会より

- ・収支予算書(案)について
- ・納涼例会について

2、青少年・LCIF・ライオンズゲスト委員会より

- ・平和ポスターについて
- ・三観地区中学校ライオンズカップ
バスケットボール大会について

3、フードバンク事業にについて

4、5R 会員名簿購入部数について

5、各種登録料・旅費について

6、その他

◇臨時理事会

日時 2022年7月20日(水) 18:40～

場所 観音寺グランドホテル

出席者 合田 俊午、横井 朋子、友枝 美恵子、
寺瀬 竜二、浅野 忠一、山内 茂宏、
田代 泰久、西山 宏之、塩田 史子、
原 信幸

オブザーバー 高木 修

一、議題

- 1、環境保全・保健福祉委員会委員会より
・献血について
- 2、各種登録・旅費について
- 3、その他

◆各委員会◆

◇環境保全・保健福祉委員会

日時 2022年7月20日(水) 18:15～

場所 観音寺グランドホテル

出席者 合田 俊午、寺瀬 竜二、高木 修、
高井 宏蔵、小西 幸夫、近藤 房子、
森 一夫

一、議題

- 1、今年度第一回献血について
- 2、その他

プルトップ・エコキャップ・
古切手回収にご協力頂きました

宇賀 寛様 友枝 美恵子様
寺瀬 竜二様 高木 修様
山内 茂宏様 小西 幸夫様

ありがとうございました！

◆ALICE クッキングレシピ◆

暑い夏、スピード料理で簡単に作りたいものです。土用の鰻ではありませんが、蒲焼きの缶詰を使って卵とじにしました。今の時期は特に災害の備蓄品として缶詰等を各家庭で点検するとよいですね。

【簡単蒲焼きどんぶり】

材料

- 魚の蒲焼きの缶詰 1缶
(醤油や味噌煮等の味でも良いです)
- 卵 Mサイズ3個 か Lサイズ2個
- 細ネギ 適量
- 油 大さじ4

作り方

- ①缶詰の魚と汁気を別
に取っておく
- ②ボールに卵を割り、
お箸で解いておく
- ③ネギは小口切りに刻
んでおく
- ④温めたフライパンに油をひき、溶き卵を流し入
れ、お箸でさっくり混ぜ合わせる
- ⑤その上に蒲焼きの魚を並べ、ネギをふりかける
- ⑥軽く蓋をして少し卵が半熟に、なればご飯をよ
そった丼に乗せて、あらかじめ別にとっておい
た缶詰のたれをかけて出来上がり。
- ⑦お好みで山椒や七味等かけても良いですね。
※ネギの代わりにニラを使い、夏バテ防止のニラ
卵としてもおススメです。



第 1544 回例会 (新年度例会/新期役員紹介/前年度会計報告)

7月6日(水) 観音寺グランドホテルで第1544回例会を開催しました。

新年度はじめての例会において、友枝美恵子第一副会長より新期役員が紹介されました。今年度の会長スローガンは「いまこそ We Serve」、キーワードは「協働」です。今例会は心機一転、新しい門出になりました。



第 1545 回例会（委員会報告）

7月20日（水）観音寺グランドホテルに於いて第1545回例会を開催しました。新しく就任した各委員長から今年度の事業について報告を頂き、メンバーの承認をいただきました。コロナ禍においても事業活動を積極的に推進して参ります。



2022-2023 年度委員長挨拶

会員委員長兼 GAT・GMA・会則委員長を拝命して



会員委員長兼 GAT・GMA・会則委員長 山内 茂宏

今年度、会員委員長兼 GAT・GMA・会則委員長を務めさせていただくことになりました。ライオンズ必携によりますと会員委員長は「クラブのグローバル、アクション、チームの主要メンバーでクラブ理事会構成員となり新会員を勧誘する。」とあります。合田会長、寺瀬幹事のご指導と共に皆様の融和を図る事、そして会員皆様が照らしている光に謙虚さと感謝を忘れず会員委員長としての役割を果たしていく所存でございます。

特に今年は周年事業もございます。1人でも多くの新入会員をとっています。皆様の温かいご指導の程を何卒宜しくお願い致します。

環境保全・保健福祉委員長 を拝命して



環境保全・保健福祉委員長 高木 修

今年度、環境保全・保健福祉・アラート委員長を拝命いたしました高木修です。どうぞよろしくお願ひいたします。

当委員会の主な事業内容としましては、観音寺市健康福祉部と協働する「献血」、県西讃保健所と協働する「薬物乱用防止パレード」、計画委員会と協働する「早朝例会(有明浜清掃活動)」等が挙げられます。

しかしながら、急激に拡大する新型コロナの第7波の動き如何では、皆様のご意見をいただきながら、実施計画を慎重に見直すことも考慮しなければならないと考えております。

最後になりましたが、ライオンズクラブの基本理念であります、奉仕の心をバックボーンに、今年度1年間、頑張ってお参りますので、ご指導・ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い致します。



計画委員長を拝命して



計画委員長 近藤 房子

今期計画委員会の委員長を拝命致しました。観音寺ライオンズクラブに入会してまだ日の浅い私ですが、合田俊午会長の元、皆様と強調、協力しながら、又、自分も色々と学習させて頂きながら、一年間務めていきたいと思っています。

今年も講演例会と研修例会を予定しています。有識者をお招きして、有意義な例会になる様に、全力で取り組む所存でございます。

今年観音寺ライオンズクラブ創立65周年の記念すべき年です。1970年代から入会されて、毎回例会や行事に出席され、地域の奉仕に精進する大先輩の方々には敬意を表します。一年間、合田会長のかかげるスローガン「今こそ、We serve」、キーワード「協働」を基に一生懸命頑張る所存ですので、皆様のご指導、ご鞭撻頂きます様に、お願い申し上げます。

MC・地区誌編集委員長 杉村 高志



合田会長にお声掛け頂き、MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員長にご指名いただきました。入会から2年目ですので、まだまだ右も左も分かりませんので、色々ご迷惑をお掛けするかもしれません。

観音寺ライオンズクラブの情報発信である会報誌の制作を折角ですので、自分らしく楽しんで取り掛かってまいりたいと思っております。1年間どうぞよろしく申し上げます！

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員長 豊田 司



今期、青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員長を務めることになりました豊田です。観音寺ライオンズクラブ入会当初より合田会長には常に温かく声を掛けて頂いており、まだまだ経験不足で無理なのではと思いながらも合田会長の元で勉強させて頂くこととなりました。新型コロナウイルス感染症によるさまざまな影響もあり、従来の委員会活動とは参りませんが制限の中で出来る限りの事をしていこうと思っております。

特に今ウクライナロシア情勢不安定な時代を目の当たりにしている児童に、国際平和ポスターを通じて平和教育に寄与できるよう願います。たくさんの先輩方のサポートを頂きながらではありますが一年間務めさせて頂きますので宜しくお願い致します。



YCE・国際関係・ライオンズレオ委員長を拝命して

YCE・国際関係・ライオンズレオ委員長 岡森 和子

今期、YCE・国際関係・ライオンズレオ委員会委員長を拝命致しました岡森です。観音寺ライオンズクラブに転籍させて頂いて1年が過ぎました。やっと皆様のお顔と名前が一致するようになり、そんな時、クラブ委員長をご指名頂き、嬉しい思いです。

YCEクラブ委員長は、ライオンズ歴12年の内4R地区委員も含め、5回目です。どうも、この委員会にご縁があるようです。と、同時に、私も一番好きな委員会です。

これからの日本を担う子供たちに、香川県だけでなく、四国だけでなく、日本だけでなく、海外のライオンズメンバーの家にホームステイさせて頂くことにより、いろんな発見や、驚きがあります。

まず、言語の違い、生活習慣、季節の変化の有無、食事、戸惑うことも多々あるでしょう。それらの経験が、全て、子供達の将来の財産となるのです。兄の子供がイギリスに留学し高校3年生になりました。コロナ禍での留学です。私たちには想像も出来ない苦労の日々だと思えます。でも、それも克服することで、これからの大学、人生を選択する上に於いての視野が広がると思えます。

又、その逆の受け入れも同じくです。ライオンズメンバーのお子様、お孫様が経験される派遣、受け入れのお手伝いを、私たちは喜んでさせて頂きます。素晴らしい、YCE・国際・ライオンズレオ委員会です。ただ、今期もコロナ禍で難しそうですが、準備だけはしていきたいと思えます。



事務局休局のお知らせ

期 間 2022年8月13日(土)～
2022年8月15日(月)



*** 8月カレンダー***

8月 2日 (火)	AM 10:30	厚生労働大臣表彰式	香川県庁本館
	PM 1:30	例会打ち合わせ	事務局
8月 3日 (水)	PM 7:00	第1546回納涼例会	観音寺グランドホテル
8月 7日 (日)	PM 13:00	5R地区ガバナー公式訪問	まなべ結婚式場
8月10日 (水)	PM 7:00	定例理事会	事務局
8月11日 (木)	PM 1:00	第1回地区GAT・GMA・会則委員会	まなべ結婚式
8月16日 (火)	PM 1:30	例会打ち合わせ	事務局
8月17日 (水)	PM 7:00	第1547回例会(地区役員・委員例会訪問)	観音寺グランドホテル
8月22日 (月)	PM 1:30	編集会議	事務局
8月26日 (金)	PM 3:00	観音寺商工会議所創立80周年記念式典	観音寺グランドホテル

~次回例会案内~

第1547回通常例会

【地区役員・委員例会訪問】

日時 8月17日(水)

19:00~

場所 観音寺

グランドホテル



8月

7日 小出 章寛



✿ 編集後記 ✿

人生最高の鰻に出会いました。何処か遠くへ出掛けたいと思いながら、新型コロナ第7波のせいで何だかなあ、と思いながら高知ぐらいだったら良いかなあ？という事で高知に鰻を食べに行ってきました。2時間半待ちの行列も手伝ってか鰻重の一口一口に感動の嵐でした。店名はここで明かせませんので気になる方は直接私に聞いて下さい。皆様まだまだ暑い日が続きますが、美味しい鰻を食べて乗り切りましょう！
MC・地区誌編集委員会



表紙説明 高知市で撮影した向日葵

ひまわりを漢字で書くと「向日葵」。葵には、「四方に花が回りながら咲く」という意味があり、太陽に向かって花の向きも回転するという、ひまわりの特性から名付けられています。「私はあなただけを見つめます」、「憧れ」、「愛慕」。一途な愛情を感じる花言葉は、オランダ出身の画家ゴッホも複数の絵画にモチーフにしています。雲一つ無い晴天に元気良く花咲かせる向日葵、想像しただけで元気な気持ちになりませんか？

写真提供 杉村 高志

題 字 合田 俊午



観音寺ライオンズクラブ事務局

〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390

Eメールアドレス kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

会 長 合 田 俊 午

〒768-0060 香川県観音寺市坂本町 7 丁目 9 番 20 号

☎ 090-1174-6954

幹 事 寺 瀬 竜 二

〒768-0040 香川県観音寺市柞田町 2230-11

☎ 080-4992-3909

会報編集者

観音寺ライオンズクラブ

MC・地区誌編集委員会

委員長 杉村 高志

〒768-0032 香川県観音寺市原町 25 番地 1

☎ 090-2788-2372